



GUTIÉRREZ LUNA RECUERDA ESE HECHO

PAN nombró Embajador por la Paz a abogado de *El Mayo*: Morena

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, informó que en 2023 el PAN reconoció la trayectoria profesional como abogado de Juan Pablo Penilla Rodríguez y hasta lo distinguió como Embajador por la Paz.

En medio de las acusaciones y críticas de diputados panistas en contra de Penilla Rodríguez, a quien señalan de ser abogado del narco-

traficante Ismael *El Mayo* Zambada y tener vínculos directos con Morena, Gutiérrez Luna publicó en sus redes sociales que el reconocimiento lo hizo la diputada federal del blanquiazul María Teresa Castell, el 26 de julio de 2023, en el foro *Excelencia Profesional*.

En respuesta a lo publicado por el diputado Gutiérrez Luna, la diputada María Teresa Castell publi-

có también en sus redes sociales que ella solicitó un espacio para el uso del Salón Legisladores para un evento de “una asociación civil”, como muchas otras, pero aseguró que ella no asistió a ese evento donde se condecoró a Juan Pablo Penilla. Por ello pidió a Gutiérrez Luna que la deslinde de ese reconocimiento que se hizo al abogado de *El Mayo* Zambada. —Victor Chávez

“Debe aclarar acusaciones, porque el país está en desventaja ante presiones de Trump”

RUBÉN MOREIRA

Líder del PRI en San Lázaro



“Hay sospecha fundada del financiamiento de campañas morenistas”

FEDERICO DÖRING

Diputado del PAN



“El mensaje que mandan a EU es que en nuestro país permea la impunidad”

ALEJANDRO MORENO

Líder nacional del PRI

